



*Sechzehnklassige Schule in Düsseldorf-Wersten. Architekt: Professor Fritz Becker, Düsseldorf, und Städtisches Hochbauamt. Oben: Gesamtansicht von Nordosten. Links das Klassengebäude, rechts die Turnhalle, dazwischen der Verbindungsbau mit den Abort- und Waschanlagen. Die Gliederung in Klassenhaus, Verbindungsbau und Turnhalle ist klar durchgeführt. Die Klassen sind zweibündig knapp zusammengefaßt; in der Mitte befindet sich ein Lichtflur (Flurerweiterung), an beiden Enden hallenartige Erweiterungen.*

